生の様のため、野菜味をつくっています。

野菜の食べない部分をミキサーにかけ、唐辛子・柑橘類の皮・花山椒と塩を混ぜます。これにお肉をつけてから調理するとおいしいです。野菜を調理する度に食べない部分をため、ある程度集まると、床作りというのを続けています。

The Mark Allieur

洗濯機に入れ殺菌・香りを楽しん だり、流しや洗面台掃除のスポンジ がわりに使用しています。 新築した際、車庫の一部(タイヤの両輪の間)を土のままにしてもらい、台所で出た「生ごみ」「植木の剪定ごみ」「枯葉」を埋めています。

埋めた物は、4~5ヶ月するととけてしまうのか?微生物に食べられてしまうのか?なくなっていて、土もほとんど増えません。従って、ここ数年、生ごみは出していません。但し、猫などのえさになるので、魚の食べカスは埋めていません。

豊洲4丁目白石さまより

江東区にも、品川区のNPO法人 が行なっているリボンというリサイ クルショップがあるとよい

リボンでは不用品の委託者が商品 人点につき100円の手数料を支払い4 週間、お店で販売してもらい売れた 4割の手数料をお店に支払い委託者 には6割の収益になり、売れなかっ たとき返却されます。

値段を委託者が決められるのより と思います。

森下在住黒河内さまより

生ゴミを減らす

飲食店ではテイクアウトを推奨する。但し持ちかえってもすぐに食べないこともあるだろうから、後のことは、持ち帰った人の責任にする。テイクアウト容器は再生紙かリサイクルプラスチックとする。

() 「白主的に持ち帰った」という記録を残す。日時、持ち帰った人、持ち帰ったものを記録しておく。後で問題が起きた時持ち帰った人の責任にする。

アメリカではドッギーバッグとかいって持ち帰りが当たり前と聞いている。犬を飼っている家が多いが、犬の餌として持ち帰るということらしい。後で問題が起きた場合は持ち帰った客の責任になっている。これを手本とする。ただし、店側では責任を取らないかたといって、知らん振りをしたり、持ち帰った客をむげに扱うことをしてはならない。客としての対応をし、相談にのること。

想我就是我的

家庭では、ダンシャリ(断捨離)が女性を中心としては流行のようですが、家にある使えるけど使わないもの、食べられるけど食べないもの、余りものなどを使う人に使ってもらう習慣を奨励する。

「ごみの減量に役立つし、資源の 活用にもなるので、是非ともやりま しょう!」という意志を表明する。

「手をつけたものをあげるなんて、そんなみっともないことできない」 「手をつけたものをあげるなんて、有効活用するより捨てたほうがいい」

「使えるものはみんなで使って、ごみを減らしましょう!」

富岡2丁目苅谷さまより

JEEKBOX for REL

1、区役所・公民館等にゴミ回収 Box for腐葉土を設置。(小型家電 リサイクルBoxのようにゴミの種類 を限定)

2. 区(もしくは区依頼業者)が回収して大規模に腐葉土を作る。 3、ゴミ提供の希望者は作った腐葉土をもらえる。

効果;ゴミの大幅な削減と腐葉土利 用に区の緑化の促進

JEMUBOX for 二一ル袋火力発電

1、区役所・公民館等にゴミ回収Box forビニール袋火力発電を設置。(小 型家電リサイクルBoxのようにゴミの 種類を限定)

2.区(もしくは区依頼業者)が回収して、ビニール袋による火力発電設備を設置し、発電を行なう。

3、生産した電力は公共施設等で利

用。 効果:不要のビニール袋をゴミとして捨てている量はかなりある。石油由来のビニール袋を燃焼することにより、効率的な発電が可能と考えられます。これにより、ゴミの大幅な削減と、公共施設等での生産した電気の利用に東京電力からの電気使用量・電気代の削減が可能となります。

牛乳リサイケルボックスの設置

1、区役所や公民館、幼稚園・小中学校に牛乳リサイクルボックスを設置。(すすいで切り開いたものを入れる)

2、回収して古紙回収業者に売却。 3. 古紙売却代金でできたトイレットペーパーを購入、学校・区役所等 に配布・使用。

効果

1. ゴミの削減と資源の再利用

2. 売却代金による歳入増加。 3. 学校や区役所等での推進により、ゴミ削減と 資源の再利用に関する啓蒙活動になる。